

Verzeichniss der Tit. Herren Ehrengesandten, welche im Namen der XXII. Kantone der Schweizerischen Eidgenossenschaft, auf der ordentlichen Tagsatzung im Heumonat 1832 in Luzern versammelt waren

Autor(en): [s.n.]

Objektyp: **Article**

Zeitschrift: **Der grosse historische Appenzeller-Kalender auf das Jahr ...**

Band (Jahr): **112 (1833)**

PDF erstellt am: **22.05.2024**

Persistenter Link: <https://doi.org/10.5169/seals-372279>

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

Verzeichniß der Tit. Herren Ehrengesandten, welche im Namen der XXII. Kantone der Schweizerischen Eidgenossenschaft, auf der ordentlichen Tagssagung im Heumonath 1832 in Luzern versammelt waren.

Luzern

führt blau und weiß gerad.



Se. Erz. Hr. Schultheiß Eduard Pfyffer, Präsident der Tagssagung.

Hr. Fr. Ludw. Schnyder, Appellationsrichter.

Hr. Adolf Hertenstein, J. U. D. Bizepresid. d. Appellat. Ger.

Zürich:

führt weiß und blau schräg.



Hr. Melchior Hirzel, Amtsbürgermeister.

Hr. Joh. Jak. Hess, Bürgermeister.

Hr. Johann Hegetschweiler, Regierungs-rath.

Bern:

führt roth und schwarz gerad.



Hr. Karl von Tavel, Regierungs-rath.

Hr. Karl Schnell, Mitglied d. Großen Rath's u. Regierungsstatth. zu Burgdorf.

Uri:

führt schwarz und gelb gerad.



Hr. Jos. Maria Z'graggen, Alt-Landammann.

Hr. Jos. Leonz Lauener, Alt-Landammann u. Zeugherr.

Schwyz:

führt roth mit einem weißen Kreuz.



Hr. Franz Xaver von Wäber, Landammann u. Paßerhr.

Hr. Nazar Reichlin, Alt-Landammann.

Unterwalden:

führt roth und weiß gerad.



Hr. Nikodem Spichtig, Landammann von Obwalden.

Hr. Stanislaus Ackermann, Landammann v. Nidwalden.

Glarus:

roth, mit einem weiß und schwarzen Strich.



Hr. Kosmus Heer, Alt-Landammann u. Landstatthalter.

Zug:

führt weiß mit einem blauen Strich gerad.



Hr. Joseph Anton Schön, Land-schreiber.

Hr. Georg Joseph Sidler, Statthalter und Alt-Landammann.

Freyburg:

führt schwarz und blau gerad.



Hr. Karl v. Schaller, Staats-rath.

Hr. Franz Marzellan Buffard, Professor, Appellationsrichter u. Mitgl. d. Gr. Rath's.

Solothurn:

führt roth und weiß gerad.



Hr. Joseph Munzinger, Regierungs-rath.

Hr. Xaver Amiet, Staats-schrb. Mitgl. d. Gr. Rath's.

Basel:

führt schwarz und weiß gerad.



Hr. Joh. Rudolf Frey, Bürgermeister.
Hr. Andr. Heußler, J. u. D. Rathsherr.
Hr. Wilhelm Bischer, Rathsherr.

Schaffhausen:

führt schwarz und grün gerad.



Hr. Anshelm Franz von Meyenburg, Regierungsrath.
Hr. Joh. Heinr. Waldbogel, Kantonsrath und Bezirksgerichtspräsident.

Appenzell:

führt weiß und schwarz gerad.



Hr. F. Ulr. Schieß, Landseckelmeister von A. K.
Hr. Dr. Aloys Eugster, Landammann von J. K.

St. Gallen:

führt weiß und hellgrün gerad.



Hr. Jakob Baumgartner, Landammann.
Hr. Daniel Steinmann, Mitglied des Großen Rathes.

Graubünden:

führt weiß, grau und dunkelblau.



Hr. Ulrich v. Planta, eidgenössischer Oberst.
Hr. Balthasar Bieli, Landrichter.
Hr. Georg Buol, Bundeslandammann.

Aargau:

führt hellblau und schwarz gerad.



Hr. R. Rud. Tanner, J. u. D., Mitgl. des Gr. Rathes und des Obergerichts.
Hr. Eduard Dorer, Mitglied des Großen Rathes.

Thurgau:

führt hellgrün und weiß schräg.



Hr. Leonz Eder, Präsident des Großen Rathes und des Obergerichts.
Hr. Peter Mdrkofser, Staatschreiber.

Tessin:

führt roth und hellblau.



Hr. Jakob Luvini-Perseghini, Mitgl. d. G. Rathes, Oberst.
Hr. Kaspar Nelli, Mitgl. des Großen Rathes.

Waadt:

führt dunkelgrün und weiß.



Hr. Karl Monnard, Mitglied des Großen Rathes.
Hr. Heinr. Druey, Staatsrath
Hr. F. Correvon, Bezirksrichter zu Yferten.

Wallis:

führt roth und weiß gerad.



Hr. Baron Moriz v. Stockalper, Präsid. des Zehntens Briege, Mitgl. d. Landraths u. d. oberst. Gerichtshofs.
Hr. R. Macognin de la Pierre, Mitglied des Landraths.

Neuenburg:

führt gelb und roth gerad.



Hr. Friedrich von Chambrier, Staatsrath.
Hr. Karl Junod, Mitgl. des gesetzgebenden Körpers.

Genf:

führt roth und gelb gerad.



Hr. Joh. Jak. Rigaud, gewesener erster Syndik.
Hr. Pelegrin Ludw. Ed. Rossi, Mitgl. d. Repräsent. Rathes.
Hr. A. Bontems, eidg. Oberst, Mitgl. d. Repräsent. K.